

<b>Тема НИС 2020/2021</b>	<b>Язык и право</b>			
<b>Руководитель (преподаватель), должность, ученая степень</b>	Соболева Анита Карловна, доцент, к.филол.н.			
<b>Подразделение</b>	Департамент теории права и междотраслевых юридических дисциплин факультета права НИУ ВШЭ			
<b>Темы курсовых работ:<sup>1</sup></b>	<b>на русском языке</b>	<b>на английском языке</b>	<b>Обр. программа</b>	<b>Учебный курс (год)</b>
<b>1</b>	Автор, текст, читатель в правовых и художественных текстах (по работам Кардозо, Уайта, Вайсберга и др.)	Author, text and reader in law and in fiction (Cardozo, White, Weisberg and others)	Юриспруденция	1, 2, 3
<b>2</b>	Античная доктрина статусов (stasis) как прием толкования в праве	Ancient doctrine of stasis in the theory of interpretation	Юриспруденция	1, 2, 3
<b>3</b>	Теоретические концепции баланса и пропорциональности в различных учениях о конфликте прав	Theoretical concepts of balancing and proportionality in different approaches to conflict of rights	Юриспруденция	1, 2, 3
<b>4</b>	Взгляды Роберты Кевельзон на предмет семиотики права	Subject of the semiotics of law in works by Roberta Kevelson	Юриспруденция	1, 2, 3
<b>5</b>	Влияние глобализации на правовую теорию: поле современных исследований, анализ теоретико-правовых подходов	Globalization in legal theory: legal approaches and scope of research	Юриспруденция	1, 2, 3

<sup>1</sup> Должны соответствовать общей тематике НИСа

<b>6</b>	Дискурсивные теории права	Discursive theories of law	Юриспруденция	1, 2, 3
<b>7</b>	Правовые взгляды Джулиуса Стоуна	Legal views by Julius Stone	Юриспруденция	1, 2, 3
<b>8</b>	Правовые взгляды Костаса Дузинаса на современное состояние прав человека	Legal views by Costac Douzinas on human rights in contemporary world	Юриспруденция	1, 2, 3
<b>9</b>	Риторический подход к изучению правового дискурса	Rhetorical approach to studies of legal discourse	Юриспруденция	1, 2, 3
<b>10</b>	Свобода художественного творчества: сравнительно-правовые аспекты регулирования и защиты	Freedom of arts: comparative legal aspects of regulation and protection	Юриспруденция	1, 2, 3
<b>11</b>	Современные исследования в области риторики права	Contemporary works in legal rhetoric	Юриспруденция	1, 2, 3
<b>12</b>	Теоретико-правовые подходы к исследованию и способам разрешения конфликта прав	Conflict of laws: theoretical approaches to definition and resolution	Юриспруденция	1, 2, 3
<b>13</b>	Толкование и аргументация в решениях ЕСПЧ: подходы, автономные концепции, критерии	Interpretation and arguments in ECtHR jurisprudence: concepts, theories, criteria	Юриспруденция	1, 2, 3
<b>14</b>	Вклад Уильяма Туайнинга в исследование проблематики лингвистических аспектов права	Works of William Twining on law and language	Юриспруденция	1, 2, 3

<b>15</b>	Фундаментальность и универсальность прав человека: теоретические подходы к определению терминов	Fundamentality and universality of rights: theoretical approaches to definition of terms	Юриспруденция	1, 2, 3
-----------	---	--	---------------	---------